

24Jam

Polsek Takokak Gencar Patroli Someah di Bank BJB untuk Cegah Pembobolan

Cianjur - CIANJUR.24JAM.CO.ID

Jun 3, 2024 - 09:39



Polres Cianjur Polda Jabar - Personel Polsek Takokak Polres Cianjur melakukan kegiatan Patroli Someah dengan menyambangi kantor Bank BJB di wilayahnya pada hari Senin, 3 Juni 2024. Patroli ini dilaksanakan sebagai langkah preventif untuk menghindari terjadinya kasus pembobolan yang dapat mengganggu

stabilitas keamanan dan ketertiban masyarakat.

Dalam kegiatan patroli tersebut, Personel Polsek Takokak melakukan pengecekan intensif terhadap keamanan dan kondisi di sekitar kantor Bank BJB. Mereka memastikan bahwa sistem keamanan di dalam bank berfungsi dengan baik, serta memeriksa keadaan sekitar yang dapat menjadi celah bagi para pelaku kejahatan untuk melakukan pembobolan.

Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, menyampaikan bahwa kegiatan Patroli Someah Sambang Bank BJB ini merupakan bagian dari upaya Polsek Takokak dalam menjaga keamanan transaksi perbankan dan mencegah terjadinya tindak kejahatan seperti pembobolan bank. "Kami melakukan patroli ini sebagai bentuk kepedulian dan upaya aktif kami dalam melindungi kantor Bank BJB serta masyarakat yang melakukan transaksi di dalamnya," ujar AKP H. Marta Wijaya.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, memberikan apresiasi atas langkah proaktif yang dilakukan oleh Personel Polsek Takokak dalam menjaga keamanan di sekitar kantor Bank BJB. "Kami mengapresiasi kegiatan Patroli Someah Sambang Bank BJB yang dilakukan oleh Personel Polsek Takokak. Langkah ini menunjukkan komitmen Polsek Takokak dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya," ungkap AKBP Aszhari Kurniawan.

Dengan adanya kegiatan Patroli Someah Sambang Bank BJB, diharapkan dapat memberikan rasa aman dan nyaman bagi nasabah serta masyarakat yang melakukan transaksi perbankan di kantor tersebut. Polsek Takokak akan terus melakukan langkah-langkah preventif dan proaktif dalam menjaga keamanan wilayahnya dari potensi tindak kejahatan.